



ワイズメンズクラブ国際協会 西日本区

京都部部報

第1号/2019-2019年度 BULLETIN

第1号/2019年7月発行

京都部部長主題

限界を超える！ Y's Power ? No Limit !

京都部部長 島田 博司 (京都ウエスト)

西日本区理事主題
副題

風となれ、ひかりとなれ
こころ豊かにあるために、輝くために

西日本区理事 戸所 岩雄 (彦根シャトー)

国際会長主題

Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く
On the MOVE !! さあ動こう !!

国際会長 (IP) Jennifer Jones
(オーストラリア)

スローガン

アジア太平洋地域会長主題
スローガン

Action' アクション
With Pride and Pleasure 誇りと喜びをもって

アジア地域会長 (AP) 田中 博之
(東京多摩みなみ)

第24代京都部部長 島田 博司 京都ウエストワイズメンズクラブ

限界を超える！ Y's Power ? No Limit



さあいよいよ京都部第24期が始まりました。

平成30年4月より準備をスタートし、令和に年号が変わり約1年半 各クラブ会長様、三役及び主査・委員長さん達のご協力により最高のスタートが切れたと思います。

さあこれからが本番です。この一年間はあっという間に終わるんだろうと今まで私が経験してきたことから予想されます。

悔いのないように、やり残したことが無いよう進めていく所存です。皆様どうぞよろしくお願ひします。

まず9月1日（日）の京都部部会では、これから5年後、10年後のクラブの将来像について、各クラブでお話し合いしていただいたことを、クラブ会長さまに登壇していただき発表していただきます。

またメネットさん達にも京都部メネット・女性メンバーの集いという形で、メネットの将来についてお話し合いして頂く機会を設けました。双方とも今すぐに結果や成果を求めているのではありません。

今後今までと同じようなやり方ではなく時代に沿った奉仕クラブというものを考えるきっかけになれば、そして各クラブが自分たちのクラブ

のことを話し合う中で、長所・短所を出し合い、より一層強いクラブづくりのきっかけになればと思ったからです。

今からどのようなお話が聞けるのか大変楽しみです。メンバーの皆さんもクラブを代表して発表される自クラブの会長様を応援しに是非京都部部会におこしください。

そして10月27日（日）のワイズデーです。今年のワイズデーは三条会商店街様にて行います。三条会商店街の中ほどにある三条大宮公園を中心に、ワイズメンズクラブや支援先を紹介するブースを設け、広くワイズ活動を広報します。

また京都市が推奨するSDGsをテーマに加え、より一層注目していただけることを考えています。そしてギネス世界記録に挑戦することによって各メディアに取り上げていただくことで、各方面にワイズ活動を広報し、たくさんの参加者をお連れしていただくことによってEMC会員増強にもつながればと考えています。

部役員

次期部長 中村 隆司

京都ウェルワイズメンズクラブ

2019～2020年度、京都部次期部長を務めさせて頂きます京都ウェルワイズメンズクラブの中村隆司と申します。

昨年の10月に立候補の告示が行われ、手を挙げさせて頂き、12月の京都部役員会と本年2月の京都部評議会でご承認を頂き、次々期部長を拝命させて頂いてからあつという間に5か月が過ぎてしまいました。

その間、仕事の忙しさや自クラブの職務をこなす事に時間を費やしてしまい、気が付けばもう7月も半ばを過ぎてしまいました。

第1回京都部評議会で部長や会長の方針等をお聞きし、私もいよいよ本腰を入れて準備に掛からないとえらい事になってしまふなど実感しながらも、未だ準備がはかどっていない状況ですが、部長職は、次期、直前、監事を含め4年間京都部に携わる事になりますので、何のために前に1年、後に2年あるのかを把握し、この1年間にしっかりと勉強をし、準備を整え1年後の本番に備えたいと思います。

皆さん、この大きな京都部の為にどれだけお役に立てるかチャレンジしたいと思いますので、何卒よろしくお願ひ致します。



直前部長 川上 孝司

京都パレスワイズメンズクラブ

直前部長として学ばせて頂いた多くの中でやはり次世代に向けてのクラブの若返りは重要課題であります。

若いメンバーが加わることで活動内容の幅が広がります。また見たことのない世界を見せて貰います。ここでは経験を持った先輩たちが老婆心という言葉を隠し、心を持って同じ思いで共に活動することが重要な思います。各クラブの独自の活動の中で共に学び、共に未来を語り合いましょう。そこに伝統を重んじワイズダムをしっかりと心の中に持った皆さんが必要と思います。

また私の思いとしてクラブのグローバル意識であります。地域の人たちと繋がり支援する活動と同じ思いで世界と繋がりましょう。

いうまでもなく私達の活動で得た資金、そして収められている会費の一部は世界の人たちに対する奉仕資金として国際事務所に送金されています。RBMやTOFがそうです。世界各国で活動するワイズメンは国際協会を通じ、同じ思いを持って活動しています。同じ思いを持った世界の仲間と共に語り合いましょう。また国際状況がどのように変化しようと世界のワイズメンとの友情は永遠です。このことは世界平和のための大きな活動であります。この思いを持って島田京都部部長を支えていきたいと思います。



監事 竹園 憲二

京都ZEROワイズメンズクラブ

島田部長期が始まります、京都部役員の皆さんも島田部長の元一丸となってワイズメンズクラブを盛り上げようと力を注いでおられます。



活気ある京都部役員の皆さんなので大変楽しみです。

私自身京都部の役員も4年目に入り次期部長・部長・直前部長・監事と部の役員会に参加させていただいています。

今まで役員会にてコメントとして喋らせていただきましたが、今期は監事として役員会で講評として役員会の総括をお話ししなくてはいけません。

3年間役員として携わることができた事で、その経験を少しでも活かせるお話できる様に努めたいです。

島田部長期の役員の皆さんと共に京都部を盛り上げていけるよう楽しみながら頑張っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

統括連絡主事 藤尾 実

京都YMCA

いよいよワイズメンズクラブ京都部島田部長期がスタートいたしました。



部長主題である “限界を超えろ！～Y's Power? No Limit！” にもとづいて、ワイズメンズクラブ京都部全クラブがそれぞれの場所で親睦、奉仕に力を尽くし、時には力を一つに合わせ、取り組むことにより、地域社会がよくなっていくことにつながると信じています。

京都YMCAは、今年、創立130周年をむかえました。2020年に向けて昨年度より中期計画に取組み、2020年度末までに事業の改革と働き方を変えることで財務体質の大幅な改善に取り組みます。

3か年計画として、（1）YMCAブランディングの推進に伴う事業の再構築、（2）次を担う人財の育成 の2つを柱に計画を策定し、目標を定めて計画的に進めてまいります。全国のYMCAとともにブランディングプロジェクトの推進につとめ、互いに認め合い、高め合う「ポジティブネット」のある社会をめざし、活動をすすめてまいります。

これらの計画を進めていくには、ワイズメンズクラブのみなさんとの理解と支援が、なお一層必要です。この一年もどうぞよろしくお願ひいたします。

部役員

書記 塚本 勝巳

京都ウエストワイズメンズクラブ



自分にとってのワイズメンズクラブとは「居場所」です。

元々居場所造りは得意な方ですが、違う価値観を持ちながら、同じ目的のため卒業なく続けられるワイズメンズクラブは私にとって最高の「居場所」となっています。

そしてもっと良い「居場所」にするには「仲間」を増やす事が一番だと思います。

その為にはワイズメンズクラブをより多くの皆様に知ってもらわなければなりません！まさに広報PRの力です。

良いことをしている事を知ってもらうだけではなく、良いことをしたい人にワイズを教える事が大切だと思います。

今回10月にワイズデーによりギネス挑戦を開催致します。

京都部として1200名以上の方に参加して頂きワイズデーを成功させたいと思っております。

成功とは、ギネスの達成ももちろんありますが、18クラブの素晴らしい活動を参加者に広報し、共感して頂き仲間が増える事が成功だと私は考えています。

会計 安平 知史

京都ウエストワイズメンズクラブ



この度、京都部第24期会計を努めさせて頂きます、京都ウエストクラブの安平です。

京都部の役員は第18期に書記、第23期には国際交流主査を務めさせて頂いておりました。

会計として在京クラブの皆様へ部費の回収の他、部の金庫番としてしっかりと役職を務めさせて頂きたいと思います。

在京クラブの皆様には、いろいろとお願い事があるかと思いますが、ご協力の程、宜しくお願ひ致します。

今期の「限界超えろ！」と部長の熱い気持ちが詰まった主題を基に自分自身が精一杯、部を盛り上げ、部の運営についても、いろいろな面で島田部長をサポートできる最強の裏方を目指して（笑）頑張っていきたいと思います。

皆様！1年間、どうぞ宜しくお願ひ致します。

書記 牧野 万里子

京都ウエストワイズメンズクラブ



このたび京都部書記を拝命いたしました京都ウエストワイズメンズクラブの牧野と申します。京都部キャビネットの一員として、各クラブのワイズメンの皆様と共に京都部の発展のために何ができるのかを考えながら歩んでいきたいと思います。

島田部長の主題である“限界を超えろ！Y's Power?No Limit！”を一年間の活動指針として、書記として、できる限り総合的なサポートができるように活動していきます。

そして京都部の皆様と行事に参加することの素晴らしさを共有し、新しい出会いや交流を深めていこうと思います。

この一年間、一生懸命、また楽しみながら誠実に役割を果たし、京都部のメンバー皆で限界を超えて、次期にバトンを渡したいと考えています。

京都部各クラブの皆様、この一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

事務局長 角谷 多喜治

京都ウエストワイズメンズクラブ



この度、京都部事務局長を拝命致しました京都ウエストワイズメンズクラブの角谷多喜治と申します。

これから1年間どうぞ宜しくお願ひ致します。

事務局長の行うべきことは多数ございますが、先ずは京都部のワイズメンの皆様方への迅速な情報発信を最優先に考えております。

その上で、各クラブの会長様が1年間、充実したクラブライフを楽しんで頂けるよう努めます。

そして、京都部としてその情報元の核となる京都部島田部長及び三役の皆様の下、各主査・PR委員長の皆様が掲げられている「一年間の活動方針」を、できる限り円滑に実行出来るよう活動していきたいと思います。

京都部の皆様との新しい出会いや交流が深まれば、精一杯楽しめる気がします。

どうぞ皆様、と一緒に島田部長期を楽しみましょう！

事業主査/PR委員長

一致団結 Cooperation is a strong force

YMCAサービス・ユース事業主査

北川 雅俊

京都ウイングワイズメンズクラブ

この度、第24期京都部 Yサ・
ユース事業主査を拝命いたしました

京都ウイングワイズメンズクラブ
の北川雅俊と申します。



わたくしが掲げました主題は「一致団結 Cooperation is a strong force」でございます。

「協力=強力」ワイズメンが一致団結して協力し合えば、それは強い力になります。

YMCAを理解し、沢山の京都部各クラブのワイズメンが
もっともっと積極的に互いを協力し合い、助け合い、高め合い
ポジティブネットのある事業活動できる環境を促進したい
と思います。

未来につなげよう！！奉仕の輪

地域奉仕・環境事業主査

香山 章治

京都キャピタルワイズメンズクラブ



今期の地域奉仕・環境事業主査を拝命しました、京都キャピタルクラブの香山と申します。

今期の主題は「未来につなげよう！！奉仕の輪」とさせていただきました。

今期CS事業の柱は2015年9月の国連サミットで採択されたSDGs（持続可能な開発目標）の17の国際目標を各クラブのCS事業に落とし込み、現在行っているCS事業に加え新たな取組みを模索・実行していただきたいと思います。また、取り組みの証としてSDGsバッチの装着も推奨して参りたいと思います。

ワイズメンズクラブ広報であるワイズデーにおいてもこのSDGsとリンクさせながらワイズメンズクラブの取り組みを広く知っていただけたらと考えています。

部長主題「限界をこえろ！」の通りおしみなく活動していきたいと思いますのでどうぞ1年間よろしくお願ひ申し上げます。

楽しく仲間と共に！

EMC事業主査

山下 大輔

京都トップスワイズメンズクラブ

今期、EMC事業主査を努めさせて頂きます、京都トップスクラブの山下です。

主題にも掲げさせて頂きました、『楽しく仲間と共に！』を大切に、いかに各クラブメンバーが楽しくワイズライフを送れるかをもっとうに考えて行きたく思います。

そこに繋がってくるのが各クラブメンバー増員、ノンドロップです！

京都部では、メンバー増強100名を目指して各クラブ5名の増強をお願いしております。

少し足りませんが！(汗)

後、一つは新クラブ設立を考え若手世代の人を集めて新しい考え方や行動力を持った新しいクラブ設立によりワイズメンズクラブの発展とつながると考えておりますので、皆様のご協力を宜しくお願ひ致します！



繋げようワイズの輪を！拡げようワイズ

国際・交流事業主査

竹山 直治

京都洛中ワイズメンズクラブ



今期の国際・交流事業主査を拝命しました、京都洛中ワイズメンズクラブの竹山と申します。

今期の主題は『繋げようワイズの輪を！拡げようワイズの輪を！』です。

私は世界的な視野を持ってワイズの輪を繋げて拡げて行くことが今期一番の目標と思っています。

京都部から進んでIBC・DBCが拡がって行き、繋がって行けるようにサポートをしたいと思っています。

またBF・EF・JWF献金とYEEP・STEPへの理解も深めて行きたいと思います。

部長主題の『限界を超える！』合言葉に一年間頑張って行きたいと思います。
宜しくお願ひします。

事業主査/PR委員長

和顔愛語

メネット事業主査

岩本 敬子

京都ウエストワイズメンズクラブ



今期メネット主査を務めます京都ウエストクラブの岩本敬子と申します。

女性ですがメネットではありません。

この立場で何ができるか?問い合わせながら、メネット主査として1年間働かせていただきます。

各クラブでは、メネットと女性メンバーは協力的な関係です。この関係を京都部全体で共有できないか?メネットと少數派である女性メンバーでクラブを超えた交流を開催したいと思います。

入会間もないメネット及び女性メンバーの支援やお手伝いができればと考えます。

又、例会にメネットさんに参加していただく様、呼び掛けてまいります。そして、メネットさんが参加された事業報告を西日本区にお伝えすることに努めます。

メネットさんの協力のもと、ご意見を伺いながら、おだやかな笑顔で優しい言葉をかけ合う1年にしたいと思います。

その手、その汗、その思い。伝え広げよう。ワイズの輪

PR委員長

吉田 知弘

京都グローバルワイズメンズクラブ



この度、第24期京都部においてPR委員長を努めさせて頂きます、京都グローバルクラブの吉田知弘と申します。

PR委員長のお役目とし、各クラブの奉仕活動やワイズメンズクラブをメンバー間を始め一般の方々にも広く知っていただく為に一年間シッカリ活動していきます。

一番の活動テーマとしては、10月27日に開催致します『ワイズデー』の成功です。

部長主題『限界を超える』のもと、ギネス世界記録にチャレンジする事によりクラブメンバーの他、地域の方々、行政やYMCAの関係者の方々など各方面への協力をお願いしながらワイズ活動を広く広報し、またメディアなどへも取材協力を要請するなど、今までにないPRも検討し限界を超えた活動が出来るよう頑張ります！！

若輩者ですが、1年間どうぞ宜しくお願ひ致します。



各クラブ会長

京都ワイズメンズクラブ 山本 晋吾 会長

会長主題 みんな仲間・楽しもう

～Let's enjoy all family～



今期、京都ワイズメンズクラブの会長をさせていただきました山本晋吾と申します。入会して5年目で会長という大役をさせていただくことになり、大変有難い反面、不安と戸惑いを抱いておりますが、京都部、クラブ会員や関係者のお力添えいただき、1年間、頑張って活動したいと思っております。

京都ワイズメンズクラブは、国際加盟後70年を超える、会員もその長い歴史の中で、様々な経験を積まれた諸先輩方が多くおられます。

一方、私を含めた40代、30代の若手～中堅の会員もあり、年代様々な人間が集う活気のあるクラブであります。

そのようなクラブ会員構成を生かし、今期のキーワードとして、「楽しむ、活気あるクラブ、会員の増強、若手の育成」を挙げ、これらを重点的に取り組んでいこうと考えました。

一昨年70周年を迎えた京都ワイズメンズクラブの今期の目標として、若手メンバーを中心に、既存の事業を維持継承しながら、如何にして沢山の方に参加して頂けるかを考え活動を推進していきます。

そのためには、諸先輩方にご指導をいただき、若手メンバーの自由な発想を取り入れ、例会、既存の事業においても、従来の型にとどまらず、自由で中身の豊富な皆が楽しめる活動にしていくことが重要であると考えております。

また、前期は、新メンバーの加入はありませんでしたが、メンバー増強のために、楽しく有意義で「また、是非参加したい！」と思ってもらえる例会運営に重きを置いていきたいと思います。

京都パレスワイズメンズクラブ 藤松 幸一 会長

会長主題 新しい時代へ仲間と共に

～Open a new era together～



パレスクラブは来期50周年という大きな節目を迎えようとしています。

私の年齢より古い歴史ある当クラブは、常に新しいことにチャレンジし進化して今日があると思います。

昭和・平成の時代を駆け抜け、様々な経験をし、知識を蓄え仲間を増やしてきた成果はこれから令和の新時代にも継続させなければなりません。

そして現代社会は目まぐるしいほどのスピードで進んでいます。少子高齢化社会、人材不足、IT化、AIは加速の一途、キャッシュレスが当たり前、スマートフォンでコミュニケーションとまだまだ生活環境は変わっていきます。

我クラブも「変えてはいけないこと、変わらなければいけないこと」をしっかりと見極め、さらなる進化を目指さないと衰退するだけだと思います。

各事業も最大限に取り組み、常に見直し、効率よく成果を出し、関係先に心から喜んで頂ける奉仕活動でないとなりません。そして思いを共有できる仲間を増やし続け、さらなる活力を作り出すクラブに発展していきたいと思います。

そのためにはメンバー全員が同じ方向へ向けるよう努めてまいります。

奉仕の心と親睦をさらなる強固なものとし、共に活動する仲間とどうあるべきかを議論し続けパレスクラブのさらなる成長へと繋げたいと考えます。

これから会長という立場になり、クラブ内はもちろんワイズメンズクラブの組織、YMCAをより理解すべく務めていき、メンバー間の親睦と他クラブとの交流も積極的に行っていく所存です。

まさしく自己研鑽です。共に成し遂げる力を、助け合い支え合うパレスクラブを目指します。

京都ウエストワイズメンズクラブ 吉川 忠 会長

会長主題 協調



今期はウエストクラブにとって、40周年を迎える記念すべき年にあたります。また京都部部長を輩出し部会やワイズデーや40周年記念例会やたくさんのイベントがあり、どれも大成功させなければならない重責のある年です。

このような年に会長をやらせてもらうことはとても光栄ではありますが、すごく緊張します。主題にもあげましたがメンバー全員の協調性が不可欠です。今期は役職の垣根を越えて京都部に全力で協力しますは部会の大成功、そしてワイズを全国に知って頂ける企画のワイズデーを、クラブ一丸となり必ず、歴史的大大成功できるよう全力でサポートしていきたいです。

また今在籍しているメンバーの満足度を上げ良い雰囲気を作れる例会等を企画してドロップアウトをなくせるよう努力していき、その上で新たなゲストを誘い入会してもらえるようにしていきたいです。

YSA活動や地域奉仕活動にも一人でも多く参加してもらえるよう努力していき、また長年活動している竹林をうまくからませ交流の場としてうまく活用していきたいです。

まだ期も始まっていないので、これからもっとやりたいことが出てくるかもしれません、メンバーと話し合いメンバー歴の浅い方とベテランの方の意見を、お互いを尊重して融合していろいろな事に挑戦していきたいです。

まだまだ何もわかつていませんが、何卒よろしくお願ひ致します。

各クラブ会長

京都めいぶるワイズメンズクラブ 井上 耕造 会長

会長主題 つなごう、新しい世代へ ~まずは自分から始めよう~



2014年私が入会した時、クラブ皆さんにとても温かく迎えて頂いた事を忘れはしません。そんなクラブメンバーへ少しでも恩返しができればと思い、今回会長をお受けさせて頂きました。

日々の生活の中で決して出逢う事のない素晴らしい方々や、年齢性別、国籍を超えてのワイズ活動、国際協力ボランティア、奉仕活動など、ワイズメンズクラブを通じて感じた思いを再度確認し、心と心が通じ合う仲間の絆作りに少しでも貢献出来ればと思っております。

ワイズメンズクラブに入ってY.M.C.Aのさまざまな事業を知り、そのお手伝いが出来る事。クラブの支援する児童養護施設や福祉施設の現状を知り私たちのすぐ傍にあるさまざまな問題やこれから社会の在り方について考えるいい機会になりました。また、世界中の情勢にも目をむける事ができる様になったのは京都めいぶるワイズメンズクラブの仲間になれたからだと有難く思っております。

また、IBC、DBCといったブロザークラブの皆さんともこんなに、気兼ねなく親睦できるのもワイズメンの名の元に皆が思いを一つにできるからだと感じます。今期、京都めいぶるクラブは総勢24名です。2024年の設立40周年までにメンバーを40名に増やしたい。その礎を今期、クラブ会長として築けたら良いと感じます。

こんな、素晴らしい経験をまだワイズメンズクラブを知らない人たちに勧め多くの仲間を増やしたいと考えています。私がそうであったように。

京都キャピタルワイズメンズクラブ 西川 欽一 会長

会長主題 大賤虎変 ~変革のとき。今、新たな時代でステップアップ！！~



「平成」の時代が終わりを告げ、新しい「令和」の時代がやってきました。私たちのクラブも昭和に生まれて平成を生き抜いて「時代」を刻みつづけてきました。そして、時代がめまぐるしく変化を続けるなか、その時代とともにクラブも変革し、成長していくかなくてはなりません。

クラブメンバー、特に会歴の浅い人たちには、これまで当然であったようなことに対する素朴な疑問をドンドン発言していただける土壤を作りたいと考えています。そして、これまでの常識が覆るような発想が出てくることに期待しています。

メンバーが楽しめるクラブであることが何より一番だと思いますので、クラブの事業を楽しむために、メンバーがクラブやY.M.C.Aのことを知る機会を増やしたいと思います。知らなければ「やらされている感」が出てしまい、それでは何事も楽しめません。

そして、何と言ってもクラブ活動の中心は例会だと思っています。キャピタルクラブは年間の出席率90%以上をずっとキープしています。これは是非でも継続していきたいと思っています。

それぞれ各メンバーが出席率を上げる意識をもって、メンバー全員が例会を作る一員であると自覚して盛り上げていただきたいと思っています。

閑散とした例会より出席者の多い例会で、格式は守りながら、会話の弾む楽しい例会を継続していきたいと思います。

そして、クラブに関する理解を深め、変えるべきでないものは変えるべきでないことを理解し、尊重し、継続していく。常識にとらわれることなく、変化を恐れることなく、変えるべきところは勇気をもって変革する。

そのような一年にしていきたいと思います。

京都プリンスワイズメンズクラブ 小野 敏明 会長

会長主題 守るために変えてゆこう、少しづつ ~Have a good sense of balance~



京都プリンスワイズメンズクラブ創立35周年を2年後に控える今期は、これまでの歩みを振り返り、今後を考える上でとてもよい時期だと感じています。33年の間に蓄積されたクラブの常識や良識を再確認し、ともに活力のあるクラブを守り、繋いでゆく改革を『少しづつ』始めてゆければと考えます。

時に、急激な改革は組織に混乱をもたらし、本質を見失う事があるといわれます。将来への歩みを確実なものとする為には『少しづつ』実行してゆく事が肝心であり、結果として一番の近道であると信じます。

今から175年前の1844年ジョージウリアムズを中心に、ロンドンで誕生したY.M.C.Aは12名のメンバーが始まりでした。今期、プリンスクラブには良識ある16名のメンバーが揃っています。

まずは、35周年に向けての確実な一歩をともに歩んでゆきましょう。

どうか一年間、宜しくお願い申し上げます。

各クラブ会長

京都センチュリーワイズメンズクラブ 片山 吉章 会長

会長主題 CLUB LIFE with HEART ~将来に向けたクラブ作りを!~



今回、会長をやらせて頂くのは3回目であります。以前の会長の時とは違い、非常に危機感を持っております。なぜなら、前回時よりもメンバー数が減少し、又高齢化している事であります。

全国のワイズでも消滅しているクラブが既に有ると聞き、他人事ではない思いが致しております。

なぜメンバーが増えないのかという原因を、メンバー全員で共有する事が重要であると考えます。 その一つに、何時もワイズメンの課題にある様に、認知度の低さが有ると思います。

私も入会した時は、役員会や例会に参加するのが苦痛でした。クラブの回りの人々は私よりも高齢で話は合わないし、クラブ活動も面白く無い事ばかり。一刻も早く辞めたいと思っておりました。 でもこの様な考え方、想いは私だけでは無い様に思います。

なぜ、そしたら今まで30年近くワイズに在籍しているのか? ワイズが好きになったからです。この様な気持ちをいかに皆に伝えるか、今後、3回目の会長としての責務は、大きいと思います。

是非、入会させて欲しいと思われる様なクラブを作り行きたいと努力してまいります。

京都ウイングワイズメンズクラブ 森本 賴和 会長

会長主題 COREになる時 それは今!!



有意義に時間活用すべきなのに、なかなか無駄に時間を過ごしてしまいがちになりやすい。 そんな人間(自分)にとって、一番時間を有効に使うことができるボランティアだと思う。

他の人を援助したり手助けすることで、満足が得られるのはなぜか?自分は、たえず人と関わっていきたいと思う人間だからだと思う。

もともと自分という人間が人に認めてもらいたいと思う強いエゴかもしれない。

結局、人は1人で生きられない生き物だから…。少しでも人と関わる方法として奉仕することで満足が得られるのかもしれない…。今は、それでいいと思っている。

京都洛中ワイズメンズクラブ 荒木 恒夫 会長

会長主題 心を繋ぐ ~人の心は言葉が運ぶ~



まずは京都部各クラブの皆様や、共に歩み支えて下さるYMCAのスタッフ、そしてワイズメンズクラブをご理解頂き色々な形で協力の手を差し伸べて下さる地域の皆様に感謝です。

勿論の事この一年クラブ運営を任せて下さった我が洛中クラブのメンバーにも感謝です。

第32期の会長を拝命したのですが、チャーター当時50名超の勢力が今や1/3まで減少し三度目の会長職となりました。それでも誇るべきは何年も退会者が出ていない事、最近と言っても数年前ですが入会のメンバー数名がとても若く今の洛中を支えて下さっている事です。

在籍メンバーの約7割を占めるチャーターメンバーは年老いて盛んと言うか、年を経るごとに活動量は増えている感じ。新たな事業に取り組んでも前年度に取り組んだ事業から撤退しない。取り組む事業が例年通りという設定で、詳細が決まらないまま本番を迎える事も度々あります。皆が何事も無かった様に自分の出来る事をやって終わってみれば普通に出来ている。

しかも年のせいで活舌が悪い、聴力が衰えて聞き取れない、聞こえても理解して居るのかどうか判らない。

負の要素しかないメンバー構成ですが、特技・得意技・伝家の宝刀・神業があります。どう表現していいか分かりませんが、世間一般に言うと“泥縄”“適当”“終わり良ければ総て良し”方式です。あうんの呼吸・アイコンタクトで一を聞いて十を知る~と思ってやって来ましたが、皆頑固になり思い込みが微妙にずれる事も…。

数少ないメンバーが一つに心を繋いで前に進む為に、お互い言葉を掛けて確認して行きたいと思います。

~人の心は言葉が運びます~

各クラブ会長

京都エイブルワイズメンズクラブ 大橋 篤司 会長

会長主題 「令和」で心機一転、新しい風 ~自分がやらねば誰がやる！今をおいていつ出来る！~



今期、設立30周年を迎えるエイブルクラブ。「平成」と共に歩んできた30年間！

「令和」への改元に合わせ「心機一転、新しい風」を起こしたいと考えています。

その新しい風を起こすにはクラブの最盛期50名超えのメンバーが在籍していた「数の力」を今一度取り戻す必要がある。

その為には先ずメンバー増強15名（メンバー1人が1人をスポンサーする）と言いたいところではあるが現実的に考えてメンバー5名を増強し一刻も早く20名体制を築き上げクラブの危機的状況を回避しようと思っています。

又、従来の事業の見直しを計り身の丈に合った事業活動をする一方、CS活動のエイブルといわれた地域奉仕は大切に継続させ地域においてエイブルクラブをアピールしワイズの知名度を高めたいと思っています。その上でクラブ設立30周年事業を成功させ2020年2月15日に予定している設立30周年記念例会において「エイブルクラブここにあり！」を誇示したいと思っています。

30期に2回目の会長を務めさせていただく私、大病を患った上に古稀を迎えて体力に自信が持てませんが命拾いをして「生かされている」ことに感謝しこの一年間会長職を務め上げたいと思っています。

「京都部一」高齢クラブと異名を持つエイブルクラブではありますが、メンバーの体力・気力には衰えが見られません。メンバー全員で設立30周年の事業を成功させてくれると信じています。

京都グローバルワイズメンズクラブ 森下 克己 会長

会長主題 NEXT STAGE ~まずはやってみよう！！~



一昨年に25周年を終え次の周年までの間の27期ですが中だるみする事無く更にクラブを盛り上げて行きたいと考えています。

前期は新メンバー中心の委員長抜擢、メンバー入会等、徐々に活気あふれるクラブとなっていました。本期はその雰囲気を引き継ぎ、且つ新たなるステージ==>”日本NO1”クラブを目指します。

その為にはより一層魅力あるクラブ（組織）にしなければなりません。各事業委員会の更なる充実が魅力ある組織作りには不可欠です。

より活動をブラッシュアップし、沢山の新しい仲間を増やしたい。

心強い三役、各事業委員長、そしてメンバーの皆さんと一丸となり目標に向かって一年間頑張ります。そして期の終わりには・・メンバーの皆さんより『楽しく充実した一年だった』と言ってもらえるよう一年間尽力したい。

また、京都部の皆様、同期会長の皆様と一年間ご一緒できることをとても楽しみにしております。

京都みやびワイズメンズクラブ 武本 聰 会長

会長主題 BIG SMILE (ビッグスマイル) ~力を合わせて笑顔の連鎖反応~



27期目の会長としてお引き受けしましたが、仕事柄時間がうまく取れないのが悩みの種です。メンバーの皆さんに支えて頂けるとのことで一年間会長職を頑張ります。

今回私は3度目の会長となりましたが、これもメンバーの増強が停滞しているためです。私が最初の会長時(19期)は、20名のメンバーが在籍していました…が現在は半減しています。

それでも、活動はその当時と変わらず古参メンバーの奮闘も有り現在も継続しています。

10年後のみやびクラブを想像してみると、今頑張って頂いてる古参メンバーは消えているのでは？失礼な表現かもしれません、これはまさしくみやびの危機的状況です。

今一度、若手を中心に10年後を見据えた議論が必要だと感じます。

各クラブ会長

京都トップスワイズメンズクラブ 八木 薫史 会長

会長主題 真摯たれ紳士たれ ～ハメを外すもたまにはいいさ～



会長期が始まるに当たり、今までのクラブ活動での経験と、諸先輩方から頂いてきた言葉を生かしながら、自身が今、感じている事を形にしていきたい。

自ら行動してボランティアや奉仕活動に参加するということは、本当に身近にないとなかなか難しいこと。

そこで会長期には、YMCAという団体を知らない方、今までそういった経験のない方、に参加して頂ける行事を開催し、こんな活動をしている団体があるのだ。ということを知ってもらいたい。

その活動に伴い、EMC事業に於いても、メンバー増強15名という数字も掲げ、クラブメンバーの気持ちのつながりも強くしていきたいと考えます。

新メンバーと現メンバーが新しいものを作り、1年が楽しく、有意義なものになるよう、活動していこうと思います。

京都トゥービーウィズメンズクラブ 村澤 功三 会長

会長主題 繼続は力なり ～行動と継続にこそ未来がある～



前期は副会長としての役を担っているのですが、あくまで三役という立場です。

3月に行われました次期西日本区会長主査研修会以降から、具体的に会長としての動きが始まっています。

クラブとしての資料作成やクラブ運営も半ばスタートしています。会長という立場になると今まで経験したことのないことばかりです。というかクラブを運営するということは、クラブやメンバーのことを今までと全く違う角度からみていくことになるのかと気づかされました。

メンバー30数名のクラブですが、一人一人職業も生活も考えも違います。いろんな意見があります。

有志が集まったクラブです。そんな得難い環境の中で、1年間会長をさせていただきます。

クラブを健全に維持継続し、更にクラブをボトムアップし力をつけ発展させたい。という会長主題ですが、その前にも後にもメンバーみんなで楽しむことを大前提としたい。

京都東稜ワизメンズクラブ 奥西 大輔 会長

会長主題 一致団結 ～全員の力でメンバー増強へ～



現在メンバー16名で運営していますが、20名を目標に活動していきたいと思います。

常にメンバー増強の目標を持って活動してきましたが、成果としては課題があると思います。

東稜クラブにとって効果的な手段がどういうものなのか、メンバー全員が考え、行動できるように取り組んでいきたいです。

これまで同様に祇園祭り、四宮祭りでのクリーン活動、毎月の山科醍醐地域でのクリーン活動を充実させ、ここにもゲストを呼べるようにとりくみたいです。

各委員会活動を活発に行い、メンバー同士の情報等を可能な限り共有したいと思います。

各クラブ会長

京都ウェルワイズメンズクラブ 田栗 和典 会長

会長主題 Let's do the best that we can do now. ~今できることを全力で~



今期、会長を拝命しました田栗和典です。会長は2回目となります。前回会長をしていた時と同様、緊張感をもって何事にも全力で取り組んでいく所存です。どうぞよろしくお願ひいたします。

新しい時代「令和」が幕を開けました。大災害の多かった平成の時代に、「象徴」としてのあり方に悩みながらも独自の姿勢を貫き、国民に寄り添いながら心の支えとなつた平成天皇の功績が高く評価されています。

京都ウェルクラブにおいても、少人数ながら常にYMCAに寄り添い、また、独自の路線を築いてきました。今期もさらに充実した取り組みを楽しみながら活動しようと考えています。

奥村治会長期に始めた京都動物愛護センターへの支援は、年を重ねて信頼される立場になり、寄贈者プレートが設置されるまでになりました。今期もさらに発展した支援に繋がる活動を行っていきたいと考えています。

また、前期中村典子会長が、クラブの活動を「楽しむ」をモットーに、メンバーのよいところを互いに出し合い、また不十分な点はサポートしながら様々な事業を楽しみながら取り組んできました。その結果、例会や行事の参加率は、京都部の中でも1位2位を誇れる状態であると考えています。様々な事業や例会を通して15年間に築き上げてきた業績をさらに積み上げて、京都ウェルクラブのより一層の発展を目指していきたいと考えています。

今期は、京都両洋高校のボランティアクラブであるレオクラブとのコラボ活動を考えています。ワイズデーへの参加、フィリピンセブ島の貧困児童学習支援施設への支援を画策したいと考えています。

最後に、中村隆司ワイズを次期京都部部長に輩出することとなりました。通常のクラブの活動とともにその準備にクラブ一丸となって取り組んでいきたいと考えています。

京都ZEROワイズメンズクラブ 坂口 バネッサ 会長

会長主題 スマイル！ ~元気あふれるクラブ ~Did you smile today?~



10周年の節目の年度であることから、西日本区最優秀クラブ賞獲得に向けて、すべての事業に全員一丸となって全力を挙げる。すべての事業に対して詳細な報告書をタイムリーに作成し、都度西日本区理事、各担当主任、京都部部長、各担当主査に送付する。西日本区への各献金はすべて100%実施する。

基本的に、各第2木曜日をメインの月例例会とし、各第4木曜は移動例会としてEMC目的をメインにさまざまな場所で楽しい例会を企画する。早期に40名体制を確立する。

各委員会を毎月決まった第何曜日開催としてメンバー全員参加を目指す。委員会メンバー全員に何らかの業務、テーマを与えて各自の「クラブでの居所」を確保してもらい居心地の良さを感じてもらう努力をする。クラブ事業、業務の参加率の低いメンバーへのフォローモードを確立する。

今期は会長自身が経験の浅いメンバーで、かつ外国人であることから、三役からの支援（特に文書関連）を受けつつワイズダムの理解を深める最大努力をする。

3名の新人会員委員長（Yサ・ユース、ファンド、国際・交流各委員長）には、ベテランの担当三役に常にフォローしてもらいながらワイズダムの理解を深めてもらう。

自クラブ内に留まらず、常に他クラブとの交流、連携に努める努力をする。京都部以外のクラブとも積極的に交わる努力をする。各メンバーにもこれを推奨する努力をする。

ZEROクラブが全ワイズメンズクラブの模範となるよう、最大限の努力をする。

最後に、常に「スマイル」を忘れないこと（笑）

京都府フロンティアワイズメンズクラブ 平野 和也 会長

会長主題 地域愛さらに！！ ~全員の力を結集~ ~Local love further~



京都府フロンティアもチャーターを受けまして4周年を迎えます。多くの方々に支えられながら、右も左も分からぬメンバーでしたが、少しずつ前進して参りました。

学校への協力、地域へのボランティアと事業を重ねてきましたが、まだまだクラブとして何をすべきか、何がやりたいのかを模索している状態です。

西日本区や京都部に目を向けてみると、大きな事業をされたり、地域に大貢献されている姿を見ますと、悩みが増える一方です。

しかし、私達クラブにも小さい事かもしれません、世の中へ、地域へお役に立てる事が必ず有ると確信しています。

更に今のクラブメンバーでしたら、安心して任せています。

私もその中の1人として皆でクラブを盛り上げ、楽しめるクラブ作りを考えています。

第24期 京都部修正予算

2019.07.01～2020.06.30

単位:円

収入の部

科目	23期決算額	24期予算額	24期修正予算額	備考
部費	1,649,000	1,662,600	1,628,600	479人(連絡主事免除)×¥3,400 ※24期前期半年報
部活動援助金1	100,000	100,000	100,000	西日本区から部一律
部活動援助金2	97,000	98,600	96,800	区よりメンバー1人当たり¥200×484人(特別ネット5名含む)
献金	0	0	0	
利息	15	0	0	
単年度収入小計	1,846,015	1,861,200	1,825,400	
前期繰越金	2,026,305	2,409,954	2,353,922	
西日本区支援金	644,722	50,000	50,000	YYYフォーラム
合計	4,517,042	4,321,154	4,229,322	

支出の部

単位:円

科目	23期決算額	24期予算額	24期修正予算額	備考
主査・三役活動費	120,000	120,000	120,000	主査・PR委員長活動費 @ ¥20,000×6事業
部事業費	1,016,158	720,000	720,000	
会議費	61,000	100,000	100,000	会議会場費
印刷費	157,470	150,000	150,000	部報・会議資料等
部会補助費	503,000	507,000	496,000	@ ¥1,000×496人(連絡主事を含む)
研修費	232,000	285,000	285,000	研修会登録費(10月、3月)
通信費	34,492	50,000	50,000	郵便・電話・部ホームページ維持費
交通費補助費	0	30,000	30,000	
事務費	39,000	36,000	36,000	名刺作成費(12人)等
慶弔費	0	20,000	20,000	
公式ビジター受入費	0	50,000	50,000	
単年度支出小計	2,163,120	2,068,000	2,057,000	
次期繰越金	2,353,922	2,253,154	2,172,322	
合計	4,517,042	4,321,154	4,229,322	

特別会計・収入の部

単位:円

科目	22期決算額	24期予算額	24期修正予算額	備考
前期繰越金	291,526	311,526	281,526	
在京クラブ支援金	180,000	300,000	300,000	
一般会計より振替	0	0	0	
合計	471,526	611,526	581,526	

特別会計・支出の部

単位:円

科目	22期決算額	24期予算額	24期修正予算額	備考
GCS支援金	160,000	300,000	300,000	国際・ユース支援(GCS、YC等)
YC支援金	30,000			
予備費	0	311,526		STEP等
次期繰越	281,526	611,526	281,526	
合計	471,526	631,526	581,526	

第24期 京都部修正予算(支出明細)

2019.07.01～2020.06.30

単位:円

科目	細目	23期決算額	24期予算額	24期修正予算額	備考
主査活動費	Yサ・ユース	20,000	20,000	20,000	
	EMC	20,000	20,000	20,000	
	地域奉仕・環境	20,000	20,000	20,000	
	国際・交流	20,000	20,000	20,000	- 各事業・三役活動・運営費等
	ネット	20,000	20,000	20,000	
	PR委員長	20,000	20,000	20,000	
三役活動費		0	0	0	
	小計	120,000	120,000	120,000	
部事業費	YYYフォーラム	50,000	50,000	50,000	西日本区より補助分
	CSチャリティーボウリング	40,000	40,000	40,000	
	事業懇談会・委員会	15,000	45,000	45,000	5事業3000×2回+PR3000×5回
	ワイスデー事業	794,722	300,000	300,000	
	合同ネット会関連	49,868	50,000	50,000	
	PR委員会(広報事業)	60,000	60,000	60,000	
	事業PR費	0	150,000	150,000	
	予備費	6,568	25,000	25,000	
	小計	1,016,158	720,000	720,000	
会議費	評議会・役員会	61,000	100,000	100,000	ホテル、マナホール、教室使用料
印刷費	部報	108,000	100,000	100,000	印刷1報+ホームページ2報3報
	会議資料	49,470	50,000	50,000	評議会・役員会・三役会資料作成
	小計	157,470	150,000	150,000	
部会補助費	京都部部会補助	503,000	507,000	496,000	1,000円×496名(主事含む)
研修費	部長	17,000	19,000	19,000	10月次期役員研修会
	次期部長	35,000	38,000	38,000	10月次期役員研修会、3月次期会長主査研修会
	次期主査	108,000	114,000	114,000	3月次期会長主査研修会(¥19,000×6事業)
	次期三役	72,000	114,000	114,000	10月・19,000×3名、3月・19,000×3名
	資料代	0	0	0	
	小計	232,000	285,000	285,000	
通信費	郵便・振込手数料等	4,869	10,000	10,000	
	部・ホームページ関係	29,623	40,000	40,000	サーバー料金25920円+ドメイン維持費7020円
	小計	34,492	50,000	50,000	
交通費補助費	西日本区事業主任交通費	0	30,000	30,000	
事務費	事務備品	39,000	36,000	36,000	*名刺作成費等(12名)
慶弔費		0	20,000	20,000	
公式ビジター受入費		0	50,000	50,000	
	支出合計	2,163,120	2,068,000	2,057,000	

特別会計・支出の部

単位:円

科目	細目	24期決算額	24期予算額	24期修正予算額	備考
GCS支援金		160,000	300,000	300,000	国際・ユース支援(GCS、YC等)
ユース支援金		30,000			
予備費	STEP等				
次期繰越		281,526	311,526	281,526	
	合計	471,526	611,526	581,526	



ワイズメンズクラブ国際協会 西日本区

第24回 京都部部会

限界を超える！

Y's Power?
No Limit!

令和元年 9月 1日(日) 14時受付・15時開始

京都ホテルオークラ 地下鉄東西線 市役所前駅下車

同時開催：京都部メネット・女性メンバーの集い 12:30開始

ホストクラブ：京都ウエストワイズメンズクラブ